

États-Unis - Visite au ranch de New Haven dans le Wyoming

En route vers le ranch de New Haven, je traverse le Dakota du Sud pour voir le célèbre Mont Rushmore: où les quatre têtes des présidents ont été sculptées dans la roche.

Le ranch est situé à environ 3 heures de route d'ici en pleine nature. Je suis arrivée à temps pour assister à un vrai rodéo américain: les tribunes sont pleines, les rodéos sont, en effet, un lieu de rencontre populaire. A la fin, nous assistons à un feu d'artifice avant de retourner au ranch.

Le jour suivant commence à 7h30 avec le petit déjeuner, que je prends avec tous les invités. Dans le bâtiment principal, la plupart des chambres d'hôtes possèdent une salle de bain. La salle à manger est attenante à un salon avec balcon et de la place pour s'asseoir. Au sous-sol, il y a une terrasse avec un jacuzzi pour vous permettre de vous détendre après une longue balade.



Rassasiés, nous nous mettons en route vers l'écurie, afin d'aller voir les chevaux qui se tiennent à côté dans le Corral. Je monte Cloud, un beau gris, que je panse avec beaucoup d'attention avant de commencer le travail à pied, puis de me mettre en selle. Nous avons reçu la tâche, avec une famille suisse et un cavalier allemand, de déplacer une partie du bétail vers les pâturages du voisin. Une fois la tâche terminée, nous traversons une prairie idyllique, et montons et descendons à travers des prairies et le long d'un lac, jusqu'à ce que

nous atteignons le pied de la colline et nous divisons en deux, afin de rechercher environ 11 bêtes Longhorn. Les surfaces américaines sont tout simplement différentes des surfaces européennes: nous nous retrouvons au milieu d'une vaste étendue. Les pâturages des animaux sont généralement si grand que nous pouvons chercher longtemps le bétail. Mon partenaire et moi retrouvons le bétail à l'ombre de quelques buissons et arbres, et les dirigeons ensemble, vers une clairière et un lac, afin qu'ils puissent paître et boire jusqu'à ce que les autres cavaliers de notre groupe nous rejoignent: Nous retournons ensuite au ranch. Après 3 bonnes heures de route, nous nous occupons du bétail et des chevaux. Les cavaliers sont maintenant attendus pour le déjeuner : soupe à la tomate et pain maison, délicieux !

Après une courte sieste, nous débutons notre entraînement au Team Penning. Mais d'abord, nous avons le droit de séparer une bête du troupeau de Longhorn sous les yeux d'un cow-boy. En équipes de trois, nous séparons 3 bêtes précises du troupeau et de les entraîner par 2 portes ouvertes vers la grande carrière, afin de les diriger enfin vers une sorte d'enclos ouvert sur un seul côté. Cela avait l'air si facile dans les films de cow-boy ! Il est encore simple de trier et de séparer les individus, mais les faire tous rentrer dans l'enclos n'est pas simple. Surtout lorsqu'un des bovins tente de s'enfuir. Un membre de l'équipe doit alors partir à ses troussees tandis que les deux autres gardent le reste.

Mon cheval Cloud est un vrai vétéran dans cette discipline, c'est vraiment très amusant. Après plusieurs tentatives dans différentes équipes et avec différents bovins, ils sont relâchés dans les pâturages. Nous pansons les chevaux et les douchons avant qu'ils ne soient eux aussi relâchés dans les pâturages. Ils se roulent brièvement puis courent rejoindre le reste du troupeau.

Le temps passe vite et après une douche, il est déjà temps de dîner: il y a des tortillas farcies et du flan au caramel pour le dessert. L'eau et la limonade sont toujours disponibles froides, c'est très rafraîchissant !



Nous sommes le 4 juillet, fête nationale des États-Unis. Nous allons à un festival près de la Tour du Diable.

Ce lieu sacré indien est un monolithe, qui a également joué un rôle majeur dans un des films de Spielberg. En chemin, nous rencontrons un nombre incroyable de cerfs et de biches et plusieurs chiens de prairie.

Nous faisons un petit détour par le monolithe avant d'arriver au festival. Musique, danse (j'apprends le "Western Two Step" - je m'excuse auprès de toutes les personnes à qui j'ai piétiné les pieds au début... heureusement seulement au début.) et pour finir nous assistons au grand feu d'artifice. Cette journée était vraiment mouvementée !

Rassasiés après le petit déjeuner, nous retournons voir les chevaux, je monte Leaf, un cheval de promenade, comme je le voulais.

Il réagit très bien et est facile à monter. En plus du pas, du trot et du galop, il tölt, c'est un pur plaisir de le monter. D'abord, nous allons déplacer le bétail longhorn vers un autre pâturage. Ensuite, nous passons sur collines et galopons à travers un champ merveilleux avant d'atteindre une immense zone de pâturage. Là, nous faisons des équipes de deux et partons à la recherche d'un nouveau troupeau de bovins. Nous chevauchons entre plusieurs bovins et veaux, qui ont tous les yeux brillants et sont beaux. Puis nous rentrons en 1 heure et demie environ vers le ranch. La zone appartient toujours au ranch !

Je tölt à nouveau et peux encore profiter de quelques sections de galop, avant que nous soyons de retour. Cet après-midi, les chevaux vont se reposer, ils sont donc douchés - ici, les températures sont encore très chaudes - et retournent au pré.

Après le déjeuner, nous nous rendons chez les Amish, qui ont des fermes à proximité. Nous avons un aperçu de leur travail (ceux qui le veulent peuvent acheter un souvenir comme de la maroquinerie par exemple) et de leur mode de vie. C'est un monde très différent. et très intéressant, car je ne sais que peu de choses sur eux et je ne peux les voir que à la télévision.

Ensuite, nous nous rendons à notre propre lac pour nager ou faire une promenade en pédalo. Quel rafraîchissement et quel plaisir par cette chaleur !

Après le dîner, nous nous asseyons ensemble pendant un moment avant d'aller nous coucher. Le lendemain, nous prenons un petit déjeuner exceptionnellement tôt. Les chevaux sont en train d'être sellés et nous partons en transhumance avec des moutons du voisinage. Les chevaux sont chargés mais je crains de devoir quitter ce groupe sympathique: je me rends au ranch suivant avec beaucoup de bons souvenirs dans mes bagages, souvenirs que j'ai eu le privilège de créer dans ce ranch - Merci à tous, vous avez fait de ce séjour une semaine formidable et riche en événements - ici vous pouvez vraiment devenir un cowboy/ une cowgirl pendant une semaine !

Un récit de voyage de Julia Wies | Pegasus Reiterreisen

Pour plus d'informations : <http://www.equitour.fr/wrwy09.htm>